

La iniciativa es liderada por la Agencia de Sostenibilidad Energética y Ministerio de Energía

## Concurso busca fomentar eficiencia energética en pymes

La convocatoria contempla también un bono adicional del 5% para beneficiarios de Coronel.

La Agencia de Sostenibilidad Energética y el Ministerio de Energía lanzaron el concurso de Fomento al Desarrollo de Medidas de Eficiencia Energética, con el objetivo de impulsar la eficiencia energética en micro y pequeñas empresas (MIPE), incluyendo también a los Servicios Sanitarios Rurales (SSR).

La convocatoria, que estará disponible hasta el 15 de enero de 2025 o hasta que se agoten los recursos, ofrece un cofinanciamiento de hasta \$4 millones para microempresas y hasta \$7,5 millones para pequeñas

empresas y SSR.

El programa, que busca optimizar el uso de la energía en los sectores productivos, prioriza el recambio tecnológico e incluye la correcta disposición final de los equipos sustituidos. La iniciativa está dirigida a empresas que cumplan con la clasificación de MIPE según sus ventas anuales, así como a personas naturales con actividades económicas de primera categoría y a organizaciones responsables de SSR.

Como una medida adicional para incentivar la participación, los postulantes de la comuna de Coronel podrán acceder a un bono adicional del 5% sobre el cofinanciamiento, en reconocimiento a las necesidades específicas de este territorio.

El seremi de Energía (s), Pablo Pinto, destacó la relevancia de esta iniciativa y sostuvo que "es-

te concurso es una oportunidad para que las micro y pequeñas empresas, junto a los servicios sanitarios rurales, implementen mejoras tecnológicas que no solo reduzcan sus costos operativos, sino que también contribuyan al cuidado del medio ambiente. En el caso de Coronel, hemos querido incorporar un incentivo adicional, con un bono del 5%, para apoyar aún más a las empresas de esta comuna que tantas veces han liderado con esfuerzo e innovación en la Región".

El concurso, que se enmarca en la Estrategia Nacional de Eficiencia Energética, busca promover el desarrollo sustentable en todo el país, entregando herramientas concretas para mejorar la competitividad y reducir el impacto ambiental de las actividades económicas.



La convocatoria estará abierta hasta el 15 de enero de 2025.

### FINANCIAMIENTO

La iniciativa otorga un cofinanciamiento para la implementación de proyectos de eficiencia energética en plazos de 45 días para en micro y pequeñas empresas de todo el territorio nacional clasificadas de acuerdo con las ventas anuales que posean. Incluyendo también personas naturales con actividades económicas de primera categoría y organización que se dediquen a la administración de Servicios Sanitarios Rurales (SSR).

Entre los cambios que financian, se encuentran cambio de luminarias, cambio de equipos, instalación de banco de condensadores, cambios en equipos de aire acondicionado y aparatos de lavado y/o secado, implementación de medidas de aislamiento térmico, entre otras acciones.